

Aufstellung zur Medienmitteilung Veloparkplatzinitiative

Indirekter Gegenvorschlag

Da der Stadtrat die Stossrichtung der Initiative unterstützt, stellt er der Initiative einen indirekten Gegenvorschlag gegenüber. Er zeigt entsprechend den obenstehenden Ausführungen auf, wie die Anzahl Veloabstellplätze in den nächsten zehn Jahren um zirka 1700 bis 1900 erhöht werden kann:

Velostation «Rudolfstrasse» inkl. oberirdische Abstellplätze im Rahmen Masterplanung Stadtraum Bahnhof	+ 700	+ 700
Neue Velostation «Rudolf-/Paulstrasse» im Rahmen Masterplan oder über Separatvorlage	+ 600	+ 800
Areal Milchküche (separate Kreditvorlage)	<u>+ 400</u>	<u>+ 400</u>
Total	<u>+ 1700</u>	<u>+ 1900</u>